



Querétaro salda su deuda pública

Después de tener una deuda a largo plazo de 173 millones de pesos, el municipio de Querétaro va a cerrar el trienio actual sin deuda, con lo que obtuvo la mejor calificación municipal de todo el país, según Standard & Poor's y Moody's

De acuerdo con su presidente municipal, Marcos Aguilar, lo anterior fue posible por la contribución de los habitantes del municipio en el impuesto predial, ya que, al inicio del trienio, 55 de cada cien personas pagaban dicho gravamen, mientras que al final 77 de cada cien lo paga, con lo que se pudo hacer la inversión en obra pública y seguridad.

Durante un evento para presentar el informe de finanzas públicas de la entidad, Aguilar aseguró que gracias a la liquidación de la deuda se han podido crear el primer banco de proyectos en la historia del municipio y un fondo de contingencias en caso de desastre.

El regidor afirmó que las cuentas de la localidad se han llevado a cabo con transparencia, además de un manejo responsable de la hacienda pública, lo cual calificó como los "ejes de una estrategia exitosa"